

Franzburger Schüler beschenken Senioren: Ein Fest der Freude!



Nachrichten AG

In einer inspirierenden Aktion haben die Schüler der Martha-Müller-Grählert-Regionalschule in Franzburg eine Vielzahl von Überraschungsgeschenken für Senioren in zwei örtlichen Altenheimen zusammengetragen. Unter dem Titel „Weiß-blaue Geschenke“ brachten die Schüler bunte, liebevoll verpackte Präsente mit, die im Rahmen einer feierlichen Übergabe überreicht wurden. Als Anerkennung für ihr Engagement erhielten die Jugendlichen Autogramme von bekannten Sportlern aus Mecklenburg-Vorpommern, darunter Hansa Rostocks Stürmertalent Tim Krohn und Paralympics-Goldmedaillengewinnerin Lindy Ave. Diese Veranstaltung sorgte für große Freude sowohl bei den Schülern als auch bei den Heimbewohnern, die die liebevollen Gaben sichtlich schätzten, wie [ostsee-zeitung.de](https://www.ostsee-zeitung.de/lokales/vorpommern-ruegen/stralsund/franzburger-schueler-beschenken-altenheime-hansa-spieler-danken-es-mit-autogrammen-MU3EWW7WEVCZLNHZDLOP2RTIBU) berichtete.

Kreativität wird gefeiert

Gleichzeitig zeigten junge Kreative beim Theodor-Heuss-Gymnasium in Sulzbach ihre beeindruckenden Erfindungen. Unter dem Thema „Erfindungen verändern unser Leben“ präsentierten sie innovative Produkte wie einen „Alles-Kann-Helm“ und einen „Plastiksauger“, der die Ozeane von Müll befreien soll. Diese außergewöhnlichen Beiträge waren Teil eines Wettbewerbs, der nicht nur Kreativität, sondern auch die technische Umsetzung unter Beweis stellte. Die Ergebnisse sind bis Ende Juni in der VVB-Schalterhalle zu sehen. Hier wurden auch Preise in verschiedenen Kategorien verliehen, darunter die neue Rubrik „Integration“, welche kreative Ansätze der Zusammenarbeit an verschiedenen Schulen würdigte, wie [saarbruecker-zeitung.de](https://www.saarbruecker-zeitung.de/saarl and/saarbruecken/urkunden-und-praesente-fuer-kreative-junge-leute-mit-ideen_aid-23356815) berichtete.

Diese beiden außergewöhnlichen Veranstaltungen zeigen, wie Schüler durch Engagement und Kreativität nicht nur ihre Talente entfalten, sondern auch anderen eine Freude bereiten können. Während die Franzburger Schüler die Herzen älterer Menschen erhitzen, führen die Sulzbacher ihre innovativen Ideen vor und setzen damit Zeichen für zukünftige Möglichkeiten.

Statistische Auswertung

Ort: Brandenburg an der Havel, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Schaden: 900000

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [rbb-online.de](https://www.rbb-online.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)